

# まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事をご紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



## スプリングフェスタ2024

5月12日(日)カネヨシプレイス

スプリングフェスタ2024が開催されました。こどもたちが楽しみにしている巨大ふわふわ遊具や動物とのふれあいコーナーをはじめ、地元の農産物の販売やミニゲーム、ダンスパフォーマンスなど家族で楽しめる催しがいっぱい。アルパカとのふれあい体験をした小学生の一人は「フワフワして気持ちよかったよ」と満面の笑みで話していました。



## オオキンケイギク駆除活動

5月18日(土)茶屋川周辺(明知町地内)

特定外来生物に指定されているオオキンケイギクの駆除活動が実施されました。この日は地元企業や市のSDGs推進パートナー登録事業所など合わせて202人が参加。参加者たちはオオキンケイギクの根を残さないよう、グループに分かれて一生懸命駆除作業に取り組んでいました。この日の活動で駆除したオオキンケイギクの総量は1,180kgでした。

## みよし市消防操法大会

5月19日(日)尾三消防本部訓練場

消防技術の向上および団員の士気高揚と結束を図ることを目的に、みよし市消防操法大会が開催されました。この大会は市内の13分団が、小型ポンプから63メートル先の火点標的を倒すまでの消火技術の速さと行動規律の正確さを競い合うもの。大会の結果は筋生分団が優勝し、7月20日に日進市で開催される愛知県消防操法大会に出場します。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



### 富山県高岡市長が支援物資のお礼に来庁しました 5月21日(火)みよし市役所

令和6年能登半島地震の被災地である富山県高岡市へ、みよし商工会建設部会やみよし商工会運輸分科会などの協力を得て建設資材を支援したことに対して、感謝の言葉を伝えたいと高岡市の角田悠紀市長が本市を訪れました。角田市長は「皆さんからのご支援があったからこそ、今こうしてここに来ることができております」と話していました。



富山県高岡市の角田市長(前列左から3人目)ら



### 梅の収穫

5月23日(木)あざぶ梅の里

およそ3,000本の梅の木が栽培されているあざぶ梅の里で、今年も梅の収穫が行われました。あざぶ梅栽培振興協議会の会員の皆さんにより一つ一つ丁寧に収穫された梅の実には、筋生公民館前の集荷場に運ばれ、梅の直売を目的に集まってきた皆さんに販売。大きな箱で購入した女性の一人は「毎年この季節を楽しみにしています」と笑顔で話していました。

### トヨタホーム株式会社による分譲地の街びらきセレモニー 6月7日(金)三好丘地内

トヨタホーム株式会社が75戸の住宅分譲地「ザ・フォレストアベニュー」を開発したことで、その街びらきセレモニーが開催され小山祐市長らがテープカットを行いました。この翌日には小型電動モビリティ「C+walk」の利便性を検証するため、三好丘緑地南側の遊歩道で試乗会を実施。参加者は名鉄三好ヶ丘駅までの約1kmのコースを楽しんでいました。



The FOREST AVENUE  
至高の時を紡ぐ森 2024年6月7日始動